

Systeex Brandschutzsysteme GmbH startet erstmalig beim 16. BASF Firmencup auf dem Hockenheimring

Hanau, 07.06.2018 | Der BASF FIRMENCUP ist der größte Firmenlauf der Metropolregion Rhein-Neckar und zählt zu den teilnehmerstärksten Firmenläufen in Deutschland.

Bei optimalen Wetterbedingungen bestreitet das Systeex-Team zum ersten Mal die 4,8 km lange Formel 1-Strecke auf dem Hockenheimring zusammen mit ca. 16.000 Läufern. Über 800 Firmen nutzten in diesem Jahr die Möglichkeit, gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen beim Sport den Teamgeist zu stärken und dabei gleichzeitig die legendäre Rennkulisse aus nächster Nähe zu erleben. Die Freude am gemeinsamen Sport und der Spaß beim anschließenden Zusammensein stehen dabei vor Einzelerfolg und Bestzeiten. „Auch im nächsten Jahr wird das Systeex-Team wieder am Start stehen“, versprach der Geschäftsführer Christian Hilsdorf.



Kontakt:

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.